

Se ha constituido el nuevo Comité de Empresa

El pasado viernes 17 de diciembre se constituyó el Comité de Empresa resultante de las últimas elecciones sindicales y se nombraron los cargos para la presidencia y la secretaría del mismo. Así mismo se nombraron los representantes de los trabajadores en las distintas comisiones de seguimiento de los acuerdos específicos de CECA.

El resultado de las elecciones sindicales del mes de noviembre pasado prácticamente repite la misma composición del Comité de hace cuatro años. En estas circunstancias y dada la situación de incertidumbre que se cierne sobre nuestro futuro, las secciones sindicales de CCOO, CSICA y UGT hemos decidido mantener a los mismos responsables de las distintas comisiones tanto paritarias como negociadoras así como a los mismo responsables de la gestión del nuevo Comité de Empresa.

Comité de Empresa



Presidenta: Raquel Gutiérrez Cepero.
Secretario: Damián Martín Olabari.

Comisión préstamos



Por el Comité: Javier Pradana Cabezuela.
Por CCOO: Alberto Rubio Hernández.

Comisión horarios



Por el Comité: Luis Álvarez Sinde.
Por CCOO: Damián Martín Olabari.

Comisión formación



Por el Comité: Fernando Amador González.
Por CCOO: Raquel Gutiérrez Cepero.

Comité igualdad



Por el Comité: Bárbara Martínez de Eguilaz.
Por CCOO: Victoria Gómez Peña.

Comité seguridad y salud



Por el Comité: Ángel Menéndez Fernández.
Por CCOO: Alfredo San Andrés Yélamos
Alberto Rubio Hernández.

Comisión buscapersonas



Por el Comité: Manolo Alonso Olaya.
Por CCOO: Alberto Rubio Hernández.

Negociadora para consultoría



Por el Comité: Damián Martín Olabari.
Por CCOO: Alfonso Estepa Castro
Alberto Rubio Hernández.